

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah subhanahu wa ta'ala yang atas berkah rahmat dan restunya di dalam penyusunan tugas akhir yang berjudul “Analisis Perbandingan Produktivitas Alat Tangkap Bubu terhadap Gillnet dan Trawl pada Nelayan Perikanan Rajungan di Perairan Betah Walang dengan Pendekatan Analytical Hierarchy Process” dapat terselesaikan tepat waktu sesuai dengan yang diharapkan. Tugas akhir ini merupakan hasil dari pengamatan serta implementasi materi yang diperoleh penulis selama menempuh masa pendidikan di kampus ditambah dengan pengalaman mengenai keadaan dan situasi di dunia kerja tempat penulis bekerja di salah satu lembaga yang bergerak dibidang perikanan, yaitu *Sustainable Fisheries Partnership*.

Hambatan dan tantangan selalu mengiringi dalam setiap proses yang dilalui oleh penulis di dalam upaya penyusunan tugas akhir ini. Masih terdapat banyak kekurangan di dalam penyusunan tugas akhir ini baik dari segi hasil maupun proses yang telah dilakukan. Oleh karena itu penulis selalu berharap ada masukan positif yang bersifat membangun dari setiap kekurangan tersebut.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung hingga terselesaikannya tugas akhir ini, yaitu kepada:

1. Ayahku Sudirman dan Ibuku Munawaroh, Istriku Anggun Aisyiah, serta adikku Dwiki Matovani. Penulis mengucapkan terimakasih untuk semua yang telah diberikan dalam bentuk dukungan, doa, kasih sayang dan pengorbanan yang menjadi motivasi terbesar bagi penulis di dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Dr. Ir. Agustinus Hariadi DP, M.Sc selaku dosen pembimbing yang telah mengarahkan dan memberikan masukan yang sangat bermanfaat dalam merealisasikan rangkaian dan penulisan tugas akhir ini.
3. Christo Hutabarat dan Tita Nopitawati selaku koordinator lapangan dari *Sustainable Fisheries Partnership* untuk Program Perbaikan Perikanan Perikanan Rajungan di Indonesia.

4. Seluruh mahasiswa dan mahasiswi program pascasarjana Magister Manajemen angkatan 2016 Universitas Mercubuana yang bersama-sama telah berjuang keras selama proses perkuliahan hingga penyelesaian tugas akhir ini. Terima kasih atas semua diskusi, dukungan dan koreksinya.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan dikarenakan segala keterbatasan yang dimiliki oleh penulis. Berangkat dari hal tersebut, maka segala bentuk kritik dan saran yang bersifat membangun yang dapat membuat tugas akhir ini menjadi lebih baik sangat diharapkan oleh penulis. Akhir kata, semoga tugas akhir ini dapat memberikan suatu kontribusi yang positif baik bagi almamater, masyarakat serta pihak-pihak lain yang membutuhkannya serta demi kemajuan ilmu pengetahuan.



Jakarta, Juni 2019

Rahmat Dani

UNIVERSITAS  
MERCUBUANA